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令和４年第１１回室蘭市教育委員会定例会

１ 日 時 令和４年１１月１５日（火）

開会 午後６時４０分

閉会 午後７時００分

２ 場 所 室蘭市役所 ２階大会議室

３ 本日の議事日程

４ 出席委員 伊藤教育長 奈良委員 定廣委員 古谷委員

５ 説明員 坂口教育部長 西舘教育部次長 船橋総務課長補佐

髙田教育指導参事 椎名指導主事 棟方指導主事

山口学校教育課長 山﨑生涯学習課長

本野学校給食センター所長

日程

第１

第２

第３

第４

第５

番 号 件　　　　　　名

会 議 録 署 名 委 員 の 指 名

報告第１号 室 蘭 市 教 育 委 員 会 １ ２ 月 行 事 予 定 の 件

報告第２号 教 育 機 関 等 に 対 す る 寄 附 採 納 の 件

報告第３号 室 蘭 市 教 育 支 援 委 員 会 諮 問 に 対 す る 答 申 の 件

議案第１号 室 蘭 市 学 校 運 営 協 議 会 規 則 中 一 部 改 正 の 件
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伊藤教育長 ただ今から、令和４年第１１回室蘭市教育委員

会定例会を開会いたします。

日程第１「会議録署名委員の指名」を行います。

本日の会議録署名委員に定廣委員を指名いたし

ます。

次は、日程第２「報告第１号 室蘭市教育委員

会１２月行事予定の件」を議題といたします。事

務局の説明をお願いします。

船橋総務課長補佐 「報告第１号 室蘭市教育委員会１２月行事予

定の件」のうち、主なものにつきまして、ご説明

いたします。次のページの報告第１号別紙をご覧

願います。

はじめに、学校教育課でございます。２３日に

各小中学校の２学期終業式が予定されております。

なお、１２月２９日から１月３日までは、市内小

中学校すべて学校閉庁日となっております。次に、

生涯学習課でございます。はじめに社会教育では、

２２日に令和４年第６回社会教育委員の会が開催

されます。次の民俗資料館では、１１日にとんて

ん館寺子屋教室「しめ縄づくり」体験学習会が、

１８日にとんてん館寺子屋教室「石臼もちつき」

体験学習会が開催予定となっております。次の市

民美術館では、月を通して鈴木強作品展が、１日

から４日までむろらんだいすき絵画展が、１４日

から２５日まで第３９回市民ギャラリー展が開催

されます。次のＤＥＮＺＡＩ環境科学館では、３

日にクリスマスカード作りが、４日に室工大わく

わく講座、ＣＧポストカード講習会「年賀状作り」

が開催されるほか、ファミリーサイエンスやスポ

ットサイエンスなどが随時、開催されます。次の

ページ図書館でございます。７日と２４日におは

なし会が、１４日にステップライブラリーが、１

８日に英語のおはなし会が、２２日に親子読書ふ

れあい事業ブックスタートが開催されます。次の

港の文学館では、先月に引き続き、港の文学館企
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画展 室蘭市開港１５０年市制施行１００年記念

事業後期「蘇る昭和の室蘭」が開催されます。ま

た、１０日に本との出会い「今年の一冊」が開催

されます。説明は以上でございます。

伊藤教育長 ただいまの説明に対しまして、御質問等は、あ

りませんか。それでは、報告第１号は、終了しま

す。

次は、日程第３「報告第２号 教育機関等に対

する寄附採納の件」を議題といたします。事務局

の説明をお願いします。

船橋総務課長補佐 「報告第２号 教育機関等に対する寄附採納の

件」について、ご説明いたします。次のページの

報告第２号別紙をご覧願います。

寄附採納は１件ございまして、室蘭地区弓道連

盟会長 石尾 光太郎 様より、コロナＦＦ温風

ストーブ１台、金額にいたしまして、１９万２千

５百円相当のご寄附をいただいたもので、室蘭市

スポーツ施設（弓道場）の充実のために活用させ

ていただきます。説明は以上でございます。

伊藤教育長 ただいまの説明に対しまして、御質問等は、あ

りませんか。それでは、報告第２号は、終了しま

す。

次は、日程第４「報告第３号 室蘭市教育支援

委員会諮問に対する答申の件」を議題といたしま

す。事務局の説明をお願いします。

山口学校教育課長 「報告第３号 室蘭市教育支援委員会諮問に対

する答申の件」についてご説明申し上げます。

本件は、今年７月に室蘭市教育支援委員会に対

しまして、児童生徒等の適切な就学及び就学後の

教育的支援に関することなどについて諮問してい

たところでございますが、報告第３号参考１のと

おり１１月２日付けで同委員会より答申がありま
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したので、本日は、その判定内容をご報告するも

のでございます。１枚おめくり頂きまして、報告

第３号別紙をご覧いただきたいと存じます。

上段の表は、現在の小学校１年生から中学校２

年生までの在学児童生徒１５９名の判定結果でご

ざいまして、障がいの種類、程度に応じて、それ

ぞれ通常学級、特別支援学級、特別支援学校、言

語通級指導教室の判定がなされたものでございま

す。同様に、中段の表は、来年度に小学校に入学

する予定の児童５６名の判定結果、下段の表は、

今年度の対象者の総数を記載してございます。合

わせて２１５名の判定をしたところでございます。

また、報告第３号参考２にて、平成２３年度から

今年度までの判定結果の推移と特別支援学級児童

生徒の推移を、お付けしております。報告第３号

参考３では、特別支援学級在籍者の室蘭市や全道

との比較を示す資料を付けておりますのでご参照

ください。なお、今後は、この答申を基に、初入

学児童は市教委が、在学児童生徒は在籍校が、そ

れぞれの保護者との面談を行なった上で最終的に

就学先を決定することとなっております。説明は

以上でございます。

伊藤教育長 ただいまの説明に対しまして、御質問等は、あ

りませんか。

古谷委員 新入学児の自閉症や情緒の子どもの数が２２名

とあまりにも多くて驚いたのですが、こんなにい

るものなのですか。

山口学校教育課長 一度決めた就学先から簡単に変更できなかった

「就学指導」から、子どもの状況を見ながらその

都度最適な就学先へ変更する「教育支援」に切り

替わったことで、最初は知的な障がいのあるお子

さんが支援学級に行くことが非常に多かったので

すが、今は情緒的になかなか座っていられないお
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子さんなどに対して先生が１人で見ていることが

難しくなり、支援員さんがついている状況です。

そのような支援を必要とするお子さんがより目立

つようになってきたので、情緒学級に在籍するお

子さんが増えている状況でございます。

伊藤教育長 ほかに、ありませんか。それでは、報告第３号

は、終了といたします。

次は、日程第５「議案第１号 室蘭市学校運営

協議会規則中一部改正の件」を議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

山口学校教育課長 「議案第１号 室蘭市学校運営協議会規則中一

部改正の件」について、ご説明いたします。

本件は、保護者、地域、学校が一体となって子

どもの成長を支える体制を築き、これからの社会

をたくましく生き抜く力の育成を目指した地域と

ともにある学校づくりをすすめるため、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律に規定する学校

運営協議会（コミュニティ・スクール）を桜蘭中

学校区に設置するために、必要な改正を行うもの

でございます。この学校運営協議会は、新型コロ

ナウイルス感染症の影響で予定より１年程遅れて

いる学校もありますが、令和４年度末を目処に市

内全中学校区と１小学校区にて設置を予定してお

ります。なお、改正内容につきましては、議案第

１号参考の新旧対照表のとおりとなっております。

説明は以上でございます。ご審議のほど、よろし

くお願い申し上げます。

伊藤教育長 ただいまの説明に対しまして、御質問等は、あ

りませんか。それでは、議案第１号は原案のとお

り可決することにご異議ありませんか。

（異議なし）
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伊藤教育長 ご異議がありませんので、原案のとおり可決い

たします。以上で、本日の日程は、全て終了いた

しました。これをもちまして、令和４年第１１回

室蘭市教育委員会定例会を閉会いたします。

本委員会の記録に相違ないことを証するため、ここに署名する。

室蘭市教育委員会教育長 伊 藤 博 明

室蘭市教育委員会委員 定 廣 真 理

会 議 録 調 製 員 坂 口 淳


